## Aktivitäten der Stiftung "Go(od Will" im Jahr 2012

Unsere kirchliche Stiftung hat seit ihrer Gründung im Jahr 2007 ein Stiftungsvermögen von ca. 107 Tsd. € angesammelt. Darauf können wir stolz sein! Ein herzlicher Dank an alle, die zu diesem Stiftungskapital beigetragen haben! Leider sind in Zeiten der Finanzmarktund Eurokrise nur geringe Erträge aus Vermögensanlagen zu erwarten. Doch wir lassen uns nicht entmutigen.

Nach einer Projektförderung für die Innenrenovierung der Kirche in Harxheim im letzten Jahr hat der Stiftungsvorstand dieses Jahr beschlossen, die verfügbaren Mittel aus dem Jahr 2011 in Höhe von 1.685,98 € für die anstehende Außenrenovierung der Kirche in Lörzweiler zu verwenden.

Herausragende Ereignisse dieses Jahr waren der Spendenlauf im August und die kulinarische Weinprobe im Oktober. Der dritte Spendenlauf hatte einen neuen Namen: Go(o)d Will Fun & Run. Der "fun" (Spaß) bestand darin, dass am Sonntag, den 12. August 2012, nach einem stimmungsvollen Familiengottesdienst im Unterhof in Gau-Bischofsheim zusätzlich zum Lauf auch Spiele angeboten wurden. Ein herzliches Dankeschön an Thorsten Christ, der sich das Konzept hierzu ausgedacht und uns auch tatkräftig bei der Organisation unterstützt hatte. Für Erwachsene wurde auch die Walkingstrecke zum Angelweiher wieder angeboten. Der Bücherflohmarkt der Katholischen Öffentlichen Bücherei war ebenfalls wieder vertreten.Spektakulär war die ldee von Christian Hertel, der ein großes Holzkreuz aus vielen einzelnen

Holzklötzen gebaut hatte. Die "Jungen Erwachsenen" der Pfarrgruppe



halfen den Kindern beim Bemalen und Zusammensetzen des Kreuzes, das in Familiengottesdiensten zum Einsatz kommen soll. . Der Gesamterlös des Festes in Höhe von 1.829,87 € kam je zur Hälfte der Stiftung Go(o)d Will und der Familienarbeit der Pfarrgruppe zur Anschaffung von Großspielen zugute. Am 26. Oktober 2012 fand die dritte kulinarische Weinprobe der Stiftung Go(o)d Will statt, dieses Jahr mit Weinen aus Mommenheim, die vom Weingut Georg Jakob Becker gespendet wurden. Tobias Becker präsentierte sachkundig jeweils zwei Weine zu fünf verschiedenen Speisen. Die beiden Kulturbotschafterinnen Sylvia Glaser und Hiltrud Hollich sorgten für Spaß und beste Laune, indem sie zwischen den einzelnen Gängen Gedichte und andere Texte auf rholhessisch und hochdeutsch vortrugen. Die Stiftung konnte an diesem Abend 860 € einnehmen und dankt allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die dazu beigetragen haben, dass unsere Stiftung weiter wächst. Ein besonderes Dankeschön und Lob geht an alle Köchinnen und Köche, die ihre Zeit und Liebe in die Zubereitung der Speisen investiert haben. Auch unser Pfarrer bewies seine küchentechnischen Fähigkeiten.

Der Stiftungsvorstand